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分類 質問・要望事項 現在までの対応状況 会場

除雪
■町道除雪について
　除雪の区間で開けないところがある
と聞いた。

　除雪に携わる運転手不足が主な原因ですが、
除雪経費もかかることから、議会では住民の皆
さんの理解を得られる一部路線について冬期間
通行止めを承認しました。中和地区・昭栄地区・
赤川・知来乙間の３カ所については、担当者が
行政区長さんを中心に相談させていただき、冬
期間の通行止めのご理解をいただきました。
　ご不便をおかけしますがご理解願います。

月ヶ岡ふれ
あ い セ ン
ター

交通

■岩見沢～月形のバスはなくなるのか。
　話題には上がっているが廃線が決定された
わけではありません。特に通学に使われてい
るため今後、相談があれば協議していきます。

札 比 内 コ
ミュニティ
センター■当別～月形、浦臼～月形のバスの状

況は。

　浦臼～月形間の利用者は当初の計画よりも
少ないため便数を減らして運行しています。
利用者が少ないと国からの補助金がなくなり
ますが、通学に使っている学生もいるので、
違う財源を充てるなどして運行を維持してい
きます。

教育

■月形高校の全国募集について
　月形高校の全国留学は素晴らしい取
り組みだと思う。親としては離れたと
ころに子供を送り出すときには不安が
ある。生活はどうなるのか、下宿はあ
るのかなど全体像を教えてほしい。

　中間企業（プラットホーム）に委託をして
生徒と学校を繋ぐサポートを受けます。東京
の募集相談会で生徒・保護者９組が立ち寄っ
ていただき、今回の相談は中学２年生の相談
が多数でした。月形町の特色として自然が豊
富な中で落ち着いた環境にあり、札幌も近い
という PRをしていきます。下宿については一
旦、引き受けていただきましたが、事情によ
り断られています。はな工房を改修する時に
下宿として利用できないかも含めて検討して
いきます。令和６年４月の受入は無いものの、
生徒を送り出す家族が生活や食事などの心配
をしなくてすむよう来年度に向けて準備をし
ていきます。

月ヶ岡ふれ
あ い セ ン
ター・交流
センター・
多目的研修
センター
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日程 開催場所 参加者

11 月  ７日㈫ 札比内コミュニティセンター 9 人

11 月  ８日㈬ 月ヶ岡ふれあいセンター 6 人

11 月  ９日㈭ 交流センター 12 人

11 月 10 日㈮ 多目的研修センター 13 人
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分類 質問・要望事項 現在までの対応状況 会場

教育

■月形高校への学校給食の導入について
　月形高校に学校給食を導入して欲し
いという要望をしていた。全国募集す
るときは、月形高校には給食があり、
月形産野菜を使用しているなどの特徴
にするのはどうか。親が進学などで子
供が一人暮らしをするときは食事が一
番心配なので配慮してほしい。

　空知管内では長沼高校が行っていますが、
町立高校から道立高校に移管になっている高
校で、町立高校時代から給食を行っており、
実施がスムーズでした。月形高校に給食を導
入するには高校に給食専用の搬入口を作って、
保管場所の確保や食器や鍋を購入するなど、
新たな設備投資が必要になり、その他の課題
もありますので、週に何度かの昼食提供を含
めて実施できないか今後検討していきます。

月ヶ岡ふれ
あ い セ ン
ター

■月形高校の資格取得に係る補助の状
況は。

　資格取得は、受験料の半額を補助していま
す。この他に、今年から月形高校を卒業して、
月形町内の事業所に就職した場合、就業支援
として 10 万円を支給し、月形高校から工業系
の専門学校に進学する場合は、20 万円まで支
援をしています。

札 比 内 コ
ミュニティ
センター

■町外の高校に通っている高校生の交
通費助成を行っているのか。

　町外の高校に通学している生徒への交通費
助成はしていませんが、模擬試験や検定料・
資格受験料の半額は助成を行っています。

月ヶ岡ふれ
あ い セ ン
ター

■教員住宅の利用について
　市北の教員住宅が空き家になってい
るので活用してほしい。

　市北教員住宅は１棟が空き家となっていま
すが、時間講師を臨時的に入居させたことも
あり、今後も緊急で利用することも想定され
ますので、ご理解願います。

交 流 セ ン
ター

農業
■農業者支援について
　肥料高騰の補助はあるが、ビニール
の補助はないのか。

　ビニールハウスのビニールの更新に対する
町単独の補助制度は、現在のところありませ
ん。

札 比 内 コ
ミュニティ
センター

観光

■道の駅について
　道の駅は道路から見える所に建設し
た方が目立つと思っているが、皆楽公
園に建設するのはなぜか。

　皆楽公園は、温泉があるキャンプ場として
認識されており、商店が近隣にあり利便性が
よく好評を得ています。道の駅認可後は、国
が国道に大きな標識を作るので、皆楽公園の
道の駅の評価が上がるよう取り組んでいきま
す。

札 比 内 コ
ミュニティ
センター

■温泉改修について
　温泉のリニューアルで食事ができる
ところは考えているか。泊まるところ
があっても食事ができるところがな
い。月形の特産品を使った料理を出し
てくれるところがなく、お客さんを連
れて行けるところがない。

　宿泊と日帰り双方で食事ができるよう、レ
ストランを整備します。また、月形の特産を
活かしたメニューの開発に取り組んでいます。

月ヶ岡ふれ
あ い セ ン
ター
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まち
づくり

■皆楽公園について
　温泉の近くに廃墟がある。新しく整
備される道の駅近くにあり見苦しい。
町費で撤去できないか。

　所有法人が存在せず解体依頼もできない状
況です。解体費用が多額となるため、土地と
ともに国庫帰属後に解体できないか北海道財
務局と協議しましたが、国での対応は不可能
との回答を受けていますので、ご理解ください。

交 流 セ ン
ター

■ふるさと納税について
　ふるさと納税の制度が先日変更に
なっているが月形の状況はどうなって
いるか。

　月形では、ふるさと納税に係る経費につい
ても厳しく運用しており、生産者が損をしな
いように対応してきました。ルール改正によ
る影響はあまりありません。ただし、令和２
年度をピークに寄付金額が落ちてきているの
で、生産者さんのご協力をいただき、地域の
特産品をＰＲしていきます。

札 比 内 コ
ミュニティ
センター

■リフォーム代の助成を一年中申請で
きるよう予算を付けてもらえないか。

改装・改築については、皆さんの生活が良く
なるように取り組んでいきます。

月ヶ岡ふれ
あ い セ ン
ター

■ＪＲ跡地について
　ＪＲ跡地で払い下げられなかった土
地はどうなるのか。跡地に草や木や笹
が生えて農地に入ってくる。

　隣接した土地の所有者に譲渡する相談を進
めています。残った土地については希望の方
に譲渡する段階に入りつつあり、最後まで引
き取り手がいない土地の有効活用と管理を引
き続き取り組んでいきます。

月ヶ岡ふれ
あ い セ ン
ター

■ＪＲ跡地について
　譲渡の説明は対象者にしているよう
だが農地を借りている第三者にも説明
してもらいたい。

　体制的に整理がついた段階でこれからのこ
とを検討していきます。

月ヶ岡ふれ
あ い セ ン
ター

■ＪＲ跡地について
　線路で分断されている土地所有者と
の進捗状況はどうなっているのか。

　ＪＲから町へ土地の譲渡は終了しています。
第一優先で線路と隣接している土地所有者と
譲渡契約の確認と打ち合わせをしています。
線路と隣接していなくても活用したい方から
の相談も始めています。

交 流 セ ン
ター

■ＪＲ跡地について
　ＪＲのホームやレールが残っている
が何かプランはあるか。

　鉄道敷地の有効活用を推進していく中で、
優先度の高い事業を実施していくとともに、
適正管理に努め、町民の皆さまからのご意見
をふまえて活用策について、今後、検討して
いきます。

交 流 セ ン
ター

■ジェンダー平等について
　月形町のジェンダー平等について確
認したい。審議会などの女性の参加数
が多くない。時代に合わせ女性をまち
づくりに参画させてほしい。

　各種委員会などにも女性が参画しやすいよ
う配慮しながら、時代に合わせた方針で、女
性の意見を取り入れ、取り組んでいきます。

多目的研修
センター


